



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

hépatite C

Question écrite n° 60952

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la mise en place d'une grande campagne d'incitation au dépistage du virus de l'hépatite C. En effet, le nombre de personnes porteuses de ce virus s'élèverait à environ 600 000. Or, de nombreuses personnes peuvent être contaminées sans le savoir. Les dégâts sur la santé de ce virus étant irrémédiables, il lui demande en conséquence de bien vouloir lui préciser s'il entend mettre en place une grande campagne d'incitation au dépistage de cette maladie.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60952

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 mai 2001, page 2786